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Was mich neben den bereits oft genannten negativen Punkten wie Transferhistorie etc ein
wenig positiv stimmt ist zum einen, dass er wenn er gespielt hat zumindest häufig in den
Spielen über die komplette Spielzeit gehen durfte und nicht nur viele 10min Einsätze hatte und
zum anderen, dass er in seiner ganzen Karriere anscheinend nur insgesamt ca 3 Wochen
verletzt war.

Auch dass er mal von Hoffenheim geholt wurde, die ja eigentlich auf dem brasilianischen Markt
ein ziemlich gutes Scouting haben und seine beiden Einsätze in der U20 Nationalmannschaft
lassen mich ein wenig hoffen, dass er kein Vollblinder ist. Aber gut, dass sind halt nur kleine
Ansatzpunkte.
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